



adopte un bureau ouvre un atelier de reconditionnement à Albi pour accélérer son engagement en faveur du mobilier professionnel reconditionné.

Albi, le 1^{er} avril 2025 – Acteur majeur du reconditionnement de mobilier de bureau, adopte un bureau annonce l'ouverture d'un nouvel atelier à Albi. Ce centre de recherche, développement et d'industrialisation marque une avancée stratégique pour l'entreprise, qui poursuit son engagement en faveur du mobilier durable et reconditionné. Cette implantation dans le Sud-Ouest permet d'optimiser son offre et de répondre à une demande croissante pour du mobilier professionnel reconditionné.

Un centre de R&D pour industrialiser le reconditionnement

Fondé en 2015, adopte un bureau est spécialisé dans l'aménagement d'espaces de travail bas carbone grâce à l'économie circulaire. La start-up de 19 personnes rachète, reconditionne et revend du mobilier professionnel pour offrir des solutions plus durables aux entreprises et particuliers. Son atelier de rénovation et de stockage de 1900m² à Antony (92) reconditionne plusieurs milliers de mobiliers de bureau chaque année. Elle annonce l'ouverture d'un nouvel atelier à Albi, dédié à l'optimisation de la production et au développement de nouvelles techniques de reconditionnement.

Ce site complémentaire marque une nouvelle étape du développement d'adopte un bureau. Il permet désormais la production en série et introduit de nouvelles compétences, notamment la découpe et la restructuration des plateaux et des structures de bureaux.



Christophe Cote
Fondateur

"Avec le redimensionnement de bureaux, nous accompagnons nos clients qui souhaitent densifier leurs espaces sans devoir investir dans du nouveau mobilier. Nous redécoupons par exemple les plateaux de 180cm en 140cm et nous redimensionnons la structure et les pieds."

" Nous testons le reconditionnement en grandes séries, avec des lignes de production dédiées pour les sièges" ajoute le fondateur. Grâce à l'utilisation d'outils à air comprimé et à la massification de certaines sous-tâches, la productivité a significativement augmenté, passant de 50 sièges reconditionnés par personne par semaine à 80.

"Notre atelier d'Albi est un laboratoire capitalisant sur l'expertise accumulée depuis 10 ans, pour industrialiser nos process, tout en maintenant le niveau de qualité qui fait notre réputation sur le marché", conclut-il.

Un ancrage territorial et une dynamique d'embauche

Avec déjà un salarié en poste, adopte un bureau ambitionne de recruter entre trois et cinq nouveaux collaborateurs à Albi dans les trois prochaines années. Ce développement s'inscrit dans une volonté d'expansion maîtrisée, en lien avec l'essor du mobilier reconditionné et d'une forte demande d'aménagements durables.

Cette implantation complète le dépôt principal situé à Antony et permet d'étendre la couverture géographique de l'entreprise. Elle répond à une demande croissante pour des solutions d'aménagement écoresponsables, avec une réduction de 80% de l'impact carbone, tout en optimisant la logistique et la réactivité.

adopte un bureau, en quelques faits et chiffres

- Fondé en 2015 par Christophe Cote
- 20 000 meubles reconditionnés en 10 ans, soit 2 053 tonnes d'équivalent CO2 évitées
- + 200 clients accompagnés par 19 collaborateurs
- 2 ateliers à Antony (92) de 1900m² et Albi (81) de 300m²



Site web



Instagram



LinkedIn

À propos

Depuis 2015, adopte un bureau rachète, reconditionne et revend du mobilier professionnel, offrant des solutions durables aux entreprises et particuliers. Acteur de l'économie circulaire, de l'ESS et agréé ESUS, il permet de réduire jusqu'à 80 % l'impact carbone des aménagements de bureaux.



Contacts presse

Com Impacts - Hélène Merhand-Rezé - 06 81 11 97 36 / h.merhand-reze@com-impacts.fr
adopte un bureau – Christophe Cote – 07 88 51 48 75 / christophe@adopteunbureau.com